



発行 令和7年12月1日

チーム

野崎西小学校 学校だより

(073) 451-1841

TEAM野崎西 12月号



12月になりました。師走というだけあり、ますます学校は忙しい時期に入ります。
平素より保護者の皆さま、地域の皆さま、見守り会の皆さまのご理解・ご協力を賜り感謝いたします。

さて、今月は令和7年のしめくくりとしまして昨年もお話ししましたが「謙虚な心」についてお話ししたいと思います。

平成28年私、中村は和歌山市立明和中学校に異動となり、特別支援学級の担任をしながら一般学級の英語、そして男子バレー部の顧問となりました。当時明和中学校男子バレーボール部は、県内は敵なしで、土日は県外に对外試合をする日々が続きました。どのチームと試合をしても、常勝だったため、部員は勿論、顧問まで高飛車になっていました。

7月の初めに京都遠征があり、当時、高橋 藍さん（全日本選手・現在サントリー）がエースアッパーの京都蜂ヶ岡中学校と練習試合があり、当時の高橋 藍さんは、細い華奢な体格でしたが、実に礼儀正しくチームを引っ張っていたという印象の強い中学生でした。もちろん蜂ヶ岡中にも楽勝でしたが、一ヶ月後の近畿の予選大会では、蜂ヶ岡中に逆転されて、明和中は全国大会の切符を逃します。部員や指導者側におごりがあり、練習を軽くみたり、努力することを怠って、後輩に対してもよくない言動が見られたのは事実です。

この経験から、地道に取組み、「謙虚な心」を持つことの大切さを、部員も顧問も学びました。前顧問の堀口先生も「最後は真面目が勝つ！」といつもおっしゃっていたのがよくわかります。
この「謙虚な心」を思い出して、令和7年をしめくくりたいと思います。（校長 中村憲人）

高橋 藍 選手

- 生年月日・出身：2001年9月2日生まれ、京都府出身。
- ポジション：アウトサイドヒッター。
- 高校時代：東山高校時代に春高バレーで優勝（2020年）。
- 日本代表：2020年に初選出。2021年の東京オリンピックに当時大学生ながら出場し、男子バレー29年ぶりのベスト8進出に貢献。パリオリンピックにも出場。
- 海外挑戦（イタリア）：日本体育大学在学中の2021年から、世界最高峰とされるイタリア・セリエAで3シーズンプレー。
 - パッラヴォーロ・パドヴァ（2021-2023）
 - ヴェロ・バレー・モンツァ（2023-2024）：チームをリーグ準優勝に導く活躍。
- サントリーサンバーズ大阪入団：2024年5月に、日本のサントリーサンバーズ大阪への入団を発表。兄の高橋壘選手も所属しており、再びチームメイトとなりました。「世界を目指す」クラブでの新たな挑戦として注目されています。



12月 行事予定

2	火	スクールカウンセラー来校・ALT
3	水	河北ブロック人権実践交流会（13:25下校） ※放課後、運動場では遊べません。
4	木	ALT
5	金	市音楽会（6年）・振替日
6	土	子どもセンター「クリスマスリースづくり」
9	火	スクールカウンセラー来校 避難訓練（不審者対応）
12	金	委員会
16	火	地区別子ども会
18	木	ALT
22	月	午前中授業（給食終了後13:25下校）
23	火	午前中授業（給食終了後13:25下校）
24	水	終業式（10:30下校）

1月の主な行事予定

6	月	始業式（10:30下校）
7	火	午前中授業（給食終了後13:25下校）
8	水	委員会
15	水	クラブ（3年クラブ見学）

※スクールカウンセラー来校 13(火)、20(火)、27(火)